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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0023/2025  

Einwohneranfrage 

Herr S. 
 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Beantwortung der Einwohneranfrage EAF-0014/2024 - 
Breitbandausbau in der Mühlhäuser Chaussee 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In einer Einwohnerfrage (EAF-0014/2024) hatte ich bzgl. Breitbandausbau in unserer Straße 
gefragt, wann die 200 m, die noch nicht ausgebaut worden, nachgeholt werden. Am 04.12.2024 
kam Ihre Antwort, die uns Anwohnern (darunter mehrere Unternehmer) recht merkwürdig 
erschien und auch bezüglich der angeblich vorherrschenden Anschlussgeschwindigkeiten nicht 
der Tatsache entsprach!  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie kann es sein, dass in einer Durchgangsstraße eines Ortsteils unterschiedliche 

Anschlussgeschwindigkeiten für schnelles Internet vorherrschen, die zu zwei Drittel 
förderungsfähig sind und ein kleiner Teil (mittendrin 200 m) nicht?  

2. Ist der Breitbandausbau des 200 m kurzen (vergessenen) Stück in diesem Jahr vorgesehen? 
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